

Presión negativa en nota de CFE por cancelación de proyectos, advierte Fitch

Yolanda Morales
EL ECONOMISTA

LA CANCELACIÓN de la cuarta subasta para la adquisición de energía de largo plazo de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), así como la de dos licitaciones para líneas de transmisión de corriente directa en alta tensión aumentan el riesgo del suministro de energía, ejercen presión sobre los precios finales y motivarán nuevas acciones de calificación negativas y degradaciones, advierte Fitch.

La cancelación de la cuarta subasta, que habría buscado empresas privadas para contratar energía renovable, motivará una desaceleración en la capacidad del país para obtener 35% de su

energía proveniente de fuentes limpias, precisan.

Destacan que las líneas de transmisión canceladas del Istmo de Tehuantepec y Baja California fueron planeadas para reducir la congestión y garantizar la entrega de energía en zonas que históricamente han sufrido de déficits.

Al continuar la saturación, se traducirá en precios al contado más altos para los generadores comerciales. Apenas al iniciar junio, Fitch recortó la calificación a la CFE y cambió la perspectiva a Negativa. Con esta acción, la nota de la CFE pasó de “BBB+” a “BBB”, que le permite mantenerse dos notas arriba del grado de inversión. La rebaja sobre la de CFE refleja el impacto del recorte que sufrió la nota soberana de México.